

## Gestaltung der Freiflächen in der Innenstadt

### Werbegemeinschaft informierte sich über Bauvorhaben



Foto: Yasari

Der Vorstand der Werbegemeinschaft empfing Clemens und Martina Wirtz (2./3.v.li.). Sie informierten über das Bauvorhaben in der Mozart- und Lindenstraße.

Hennef (ya). Die Werbegemeinschaft lud Clemens und Martina Wirtz zu ihrem Mitgliederaustausch ein. Sie sind die Köpfe des Neubauvorhabens in der Innenstadt und informierten die Einzelhändler und Geschäftsleute detailliert über die geplante Vorgehensweise.

Gebaut wird ein Wohn- und Geschäftshaus auf drei Grundstücken im Bereich der Lindenstraße und Mozartstraße.

Die Grundstücke erstrecken sich vom Bereich gegenüber dem Polizeirevier an der Lindenstraße, das zurzeit als Parkplatz genutzt wird, über zwei weitere Grundstücke, die sich bis zur Mozartstraße erstrecken. Die Grundstücke verfügen über eine Größe von insgesamt 2.500 Quadratmeter. 3.500 Quadratmeter Wohn- und Verkaufsfläche werden entstehen. Die im Erdgeschoss geplanten Gewerbe- und Einzelhandelsflächen können nach Bedarf flexibel gestaltet und gemietet werden. Im ersten Obergeschoss sind zehn Wohneigentumseinheiten, im zweiten Obergeschoss neun Wohneinheiten und eine Ebene darüber Penthouse-Wohnungen geplant. Die Zufahrt zu den Tiefgaragenstellplätzen ist über die Mozartstraße geplant. Clemens Wirtz strebt Mitte 2016 einen Baubeginn an und eine Fertigstellung nach circa 14 Monaten Bauzeit. Weitere Informationen



Grafik: Firma Archivisual

Die Visualisierung zeigt das Neubauvorhaben in der Innenstadt der Firma Clemens Wirtz Immobilien und den Architekten Heinz Hennes.

zu dem Neubau gibt es bei der Firma Clemens Wirtz Immobilien.

Neben dem Neubauprojekt war auch der verkaufslange Samstag am 12. Dezember ein zentrales Thema des Mitgliederaustausches. Das diesjährigen Vorweihnachtsmotto "Alle Geschenke in Hennef kaufen" lädt die Besucher der Innenstadt nicht nur zum Einkaufen, sondern auch zu besonderen Events ein. Neben Speis und Trank wird es eine Bühne mit Darbietungen einer Jazzband geben, kostenlose Kutschfahrten durch die Stadt, eine besondere Beleuchtung verschiedener Gebäude und Geschäfte sowie 16 beleuchtete Riesenkerzen auf der Frankfurter Straße. Erstmals präsentiert sich auch die Kunstakademie mit einem Lichtobjekt aus natürlichem Licht.



Foto: Yasari

Das diesjährige Motto der Werbegemeinschaft an Weihnachten ist: "Alle Geschenke in Hennef kaufen".

*Letzte Änderung: Mittwoch, 02.12.2015 16:08 Uhr*